

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Cédric Grünenwald se rendra le 13 octobre à l'assemblée des délégués du syndicat d'épuration des eaux du Bas-Vallon. Fabrice Riat et Cédric Grünenwald se rendront par ailleurs le 24 septembre à l'inauguration de l'école des Prés-de-Cortébert suite à sa rénovation.

Parc Chasseral

Le Conseil municipal proposera la candidature de Fabrice Riat pour le comité exécutif du Parc Chasseral ainsi que, subsidiairement, pour le comité consultatif. Les autorités du Parc doivent en effet être composées pour la nouvelle période de fonction suite à la signature d'une charte renouvelée pour les 10 ans à venir.

Attention aux enfants

Depuis la rentrée scolaire, les enfants circulent davantage à pied et à vélo dans le village. Les automobilistes et autres usagers des routes sont donc priés de redoubler d'attention aux abords des endroits sans visibilité ou étroits. En effet, particulièrement dans l'ancien village et dans certains virages ou croisements, une grande prudence est de mise. Le Conseil municipal rappelle aussi aux parents qu'il est important d'instruire les jeunes enfants en permanence sur les dangers de la route et de leur apprendre les bons réflexes le plus tôt possible.